



▲新入生代表の言葉 加藤 朋香さん



東庄中学校 95人

入学・入園おめでとう

4月7日(木)に東庄小学校・東庄中学校、8日(金)にこじゅりんこども園でそれぞれ入学・入園式が行われました。児童・生徒たちは、先生や保護者に見守られながら、新しい生活にドキドキしている様子でした。

東庄小学校 80人



こじゅりんこども園 62人



4 / 8(金) 地域で一番早い
田植えを開始



▲最新技術を利用した田植え

今年も多田正吾さんが、今郡地先の田んぼで、地域で一番最初に田植えを開始しました。

GPS搭載の田植え機をフル稼働させて田植えを実施していました。収穫はお盆前の予定です。

4 / 2(土) 歴史・山城ツアー
～東庄町の山城を歩こう～



▲和田城址 山城ガールむつみ氏と参加者

町観光協会は、山城ガールむつみ氏が案内する山城ツアーを実施しました。県内外から参加した城址好き21人は、沼闕城、和田城、須賀山城の城址を見て回り、当時の城に思いをはせていました。

3 / 24(金) 包括連携に関する協定
明治安田生命保険相互
会社と締結



▲左から明治安田生命保険相互会社成田支社長細井氏、岩田町長

町と明治安田生命保険相互会社は、町民の健康増進や町民サービスの向上を図ることを目的として、包括連携に関する協定を締結しました。町が結んだ同協定は金融団・郵便局に続いて3例目です。



「三年間の高校生活」

全国大会で快挙！

金子 ^{だいすけ} 大祐さん 金賞・文部科学大臣賞を受賞

日本フラワーデザイナー協会（NFD）が主催する第17回全国高校フラワーデザインコンテストで、当時高校生だった金子さんが最高賞となるNFD金賞と文部科学大臣賞を受賞しました。金子さんにお話を伺いました。

——受賞した作品について教えてください。

受賞が決まった時は、驚きましたが、今はとても嬉しいです。

この作品の題名は「三年間の高校生活」です。上部分が個性豊かなクラスメイト30人との楽しい学校生活の思い出、下部分はこのからの進路が花開いていくように頑張っていこうという思いを表現しました。

フラワーアレンジメントは授業で学んだだけで、ほとんど初めての状態でしたが、担任の大山先生に誘われ応募しました。作品は先生の指導の

もと、昨年12月から2月中旬にかけて作成しました。材料は、校内に落ちている枝を友人と拾ったり、近くの花屋で花を選んだりしました。台や背景も手作りして、花が目立つように工夫をしました。

——今後の展望を教えてください。

高校時代は、今回のフラワーデザインコンテストへの参加以外にも、旭市の豚肉を使ったレトルトカレーを作るプロジェクトに参加しました。4月から仕事を始めましたが、今後、東庄町でも何か特産物となる商品開発などにも関わりたいと思っています。



金子 大祐

平成16年生まれ。竜神台在住。今年3月に県立旭農業高等学校園芸科を卒業。現在は、銚子市の野菜卸会社に勤めている。

身近なイベント・情報を 広報担当までお寄せください！

タウンピックアップでは、町のイベントや地域の話などをお伝えします。町の皆さんにお知らせしたい事がありましたら、ぜひ情報をお知らせください！

取材するよ！！



例

- ・地区の祭りを実施する
- ・全国大会に出場した
- ・町を盛り上げるイベントを実施

☎ 企画財政係 ☎86-6084

4/17(日) フレンドリータウン デイズ 東庄の日



▲サポーターといちごスイーツ

茨城県カシマサッカースタジアムで、鹿島アントラーズ対名古屋グランパスの試合に併せて開催されました。町特産のいちごスイーツや豚肉料理の他、夕方市ではこかぶやレタス、ミニトマトが販売され、会場は大賑わいでした。

4/14(木) 交通安全教室



▲まわりをよく見ながら渡ろうね

入学したばかりの東庄小学校1年生80人に対して交通安全教室を行いました。道路を渡るときは「必ずとまる」「右と左をみる」を約束し、一人一人がしっかりと左右の確認をすることができました。車に気を付けて、安全な登下校をしましょう。